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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
 
 
 
 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
René, Manon Conseillère en emploi chez ADN Emploi, présidente 
Bouchard, Marie-Josée Enseignante au CEA Val-des-Sources 
Champagne, Monique Enseignante au CEA Magog 
Viau, Danielle Enseignante au CEA Windsor 
Leitner, Alexander Conseiller en orientation au CEA Magog 
Lescault, Jade Directrice adjointe au CJE Richmond/Val-des-Sources 
Gosselin, Jacques Directeur général au CJE comté de Johnson 
Brochu, Hélène Élève au CEA Val-des-Sources 
Metadieu, Lou Anne Élève au CEA Magog 
 
Langlois, Marie-Josée Directrice au CEA des Sommets 
Létourneau, Nathalie Secrétaire au CEA Windsor 
 
 

SONT EXCUSÉS (ES) : 
 
Couture, Simon Élève au CEA Val-des-Sources 
 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
 
Ne s’applique pas. 
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE BIENVENUE 

Mme Marie-Josée Langlois souhaite la bienvenue aux membres et constate le 
quorum. Elle souligne le beau travail des professeurs à l’occasion de la Semaine des 
enseignantes et des enseignants.  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 2022-02-07 

Mme Manon René fait la lecture de l’ordre du jour tel qu’il est inscrit 
précédemment.  

Sur une PROPOSITION de Mme Jade Lescault, APPUYÉE par Mme Marie-Josée 
Bouchard, il EST RÉSOLU unanimement d’adopter l’ordre du jour du conseil 
d’établissement du 2022-02-07 avec la modification suivante :  

Au point 3 on doit lire «  6 décembre 2021 » au lieu de « 6 décembre 2022 ».  

3. LECTURE ET ADOPTION DU PV DE LA RENCONTRE DU 6 DÉCEMBRE 2021 

Tous les membres ont lu le procès-verbal, il n’est pas nécessaire d’en faire la 
lecture. 

Sur une PROPOSITION de Mme Marie-Josée Bouchard, APPUYÉE par Mme Manon 
René, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter le procès-verbal de la réunion du CEA 
du lundi 6 décembre 2021 en ajoutant la modification suivante : 

Au point 5 : Élection à la vice-présidence 

Nous aurions dû lire : « Mme Manon René au lieu de Mme Manon Champagne ». 

4. SUIVI AU PV – PLAN DE LUTTE (SONDAGE) 

Mme Marie-Josée Langlois explique aux membres que les techniciens en travail 
social ont travaillé à créer un sondage pour faire un portrait de situation en lien 
avec la violence et l’intimidation au centre comme base pour le plan de lutte. Elle 
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propose que les enseignants permettent aux élèves de compléter le sondage durant 
les heures de cours. 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

6. BUDGET 
6.1. ACHAT D’ÉQUIPEMENT VAL-DES-SOURCES 

Marie-Josée Bouchard présente aux membres la machine Cricut qu’elle veut acheter 
avec le budget des artisans dans le fonds 5. Elle servira à confectionner plusieurs 
choses dans de futurs projets. 

Sur une PROPOSITION de M. Jacques Gosselin, APPUYÉE par Mme Manon René, IL EST 
RÉSOLU unanimement de financer l’achat de la machine Cricut dans le fonds 5. 

6.2. MESURES PROTÉGÉES 

Mme Marie-Josée Langlois explique aux membres les montants reçus pour les mesures 
dédiées et protégées. 

Sur une PROPOSITION de Mme Monique Champagne, APPUYÉE par Mme Marie-Josée 
Bouchard, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter la confirmation des montants reçus 
par l’établissement pour les mesures dédiées et protégées. Le conseil d’établissement 
du Centre d’éducation des adultes des sommets confirme que son centre de services 
scolaire lui a transféré un montant de 23 392$ pour le soutien additionnel à la 
consolidation des apprentissages et à l’engagement scolaire -Volet 2 – Entraide 
éducative et accompagnement pédagogique en FGA et en FP, ainsi qu’un montant de 
5446 $ pour le bien-être à l’école et dans les centres de formation, dans le cadre des 
mesures dédiées et protégées pour l’année scolaire 2021-2022.  

Le conseil d’établissement du Centre d’éducation des adultes des Sommets confirme 
que le déploiement de ces mesures a été prévu dans le cadre du budget de 
l’établissement.  
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7. PROJET DE SONDAGE AUX ÉLÈVES 

Sur une PROPOSITION de M. Alexander Leitner, APPUYÉE par Mme Danielle Viau, 
il EST RÉSOLU unanimement d’adopter le sondage tel que corrigé avec les membres 
du CÉ et le personnel des centres de services, et de demander aux enseignants de le 
faire passer pendant les heures de classe pour obtenir un bon taux de réponse. 

8. CUEILLETTE DE BESOINS (SERVICES ET AMÉNAGEMENT) ET DE DEMANDER 
AUX ENSEIGNANTS DE LA PASSER DAN 

-Réparer la porte de la salle de bain des filles - Magog 

-TBI fragile au local 121 - Magog 

-Le volume de la cloche est trop fort - Windsor 

-Peinture demandée de la grande salle - VDS et Windsor 

-Le volume de la cloche n’est pas assez fort - VDS 

-Le store ne ferme pas de la classe 212 - Magog 

-Une fenêtre ne s’ouvre pas au local 003 - Windsor 

9. DÉVELOPPEMENT 

Un groupe de soir de francisation a débuté à Valcourt le 11 janvier 2022 et un 
groupe de jour a débuté à Val-des-Sources le 18 janvier 2022. Groupes de jour à 
venir pour Magog et Valcourt. 

10. ACTIVITÉS DU CENTRE / INFORMATION 

A) ÉLÈVES 
Val-des-Sources : Des activités du Carnaval sont à venir pour les élèves. Mme Marie-
Josée Bouchard animera l’activité Une minute pour gagner.  
 
Magog : M. Alexander Leitner présente aux membres des photos de l’espace détente 
à la cafétéria de Magog. 
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B) PARTENAIRES 

CJE Richmond/Val-des-Sources 
Le groupe des Mamans futées est revenu en présentiel.  
Semaine du 31 janvier : soulignement de la Semaine de prévention du suicide. 
Semaine du 7 février : activités pour la Semaine de la persévérance scolaire.  
 
CJE Windsor 
Les activités avec les cuisines collectives redémarreront pour les classes FIS. 
Des activités en lien avec la semaine de la persévérance scolaire sont organisées. 

 
ADN Emploi 
À la recherche d’un conseiller en orientation.  

C) PERSONNEL DE SOUTIEN 

Aucune information.  

D) PERSONNEL ENSEIGNANT 

 
Magog 
Préparation de la Semaine de la persévérance scolaire avec les membres de 
l’équipe-école. 

 
Val-des-Sources 
Concernant le plan d’action pour les interventions positives en collaboration avec la 
santé publique, un comité d’élèves participe à l’organisation du Carnaval et au coin 
détente. Les élèves participent aux décisions des diverses activités à venir.  
 
En collaboration avec le Service budgétaire populaire des Sources, un atelier a été 
offert aux élèves au sujet de la préparation à aller en appartement. Le prochain 
atelier parlera du surendettement.  
 
L’équipe se prépare pour la Semaine de la persévérance scolaire. 
 
Windsor 
Classe FIS 
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Le projet de fleurs déshydratée est concluant et permettra de faire des emballages 
cadeaux pour la fin de l’année. Un aménagement paysager derrière l’école est prévu 
pour juin en plantant des rosiers sauvages et des zinnias.  

E) PERSONNEL PROFESSIONNEL 

L’équipe de Magog reçoit trois stagiaires, en enseignement, en orientation et en travail 
social.  

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Sur une PROPOSITION de M. Alexander Leitner, APPUYÉE par Mme Manon René, Il 
EST RÉSOLU unanimement de lever l’assemblée à 18 h 10. 

12. PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre se tiendra le 25 avril 2022 à 16 h 30 en TEAMS.  

    
Manon René Marie-Josée Langlois 
Présidente Directrice 

 

  
 


